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ZOUAOUI Sapha,                                         

MALCOEFFE Emilie                        

SEQUEIRA Oriane,                  

LANGUMIER Clémence,              

PICHOT Océane,                         

RAGRAGUI Hatime. 

Elus au CME 2016-2017: 

Chers jeunes conseillers, 

En vous engageant dans un conseil municipal des 

jeunes, vous avez fait l’expérience de la citoyenneté. 

Les projets auxquels vous avez participé vous on donné 

l’occasion de développer votre connaissance du     

fonctionnement de la démocratie: le travail des     

dossiers, les contraintes juridiques, techniques,           

financières dont il faut tenir compte; les débats     

éclairés et rationnels où vous défendez les arguments 

pour les faire accepter tout en respectant les points de 

vue divergents, sans opposition systématique. Vous avez 

appris à écouter, à dialoguer, à transmettre car 

comme tout élu, vous avez dû communiquer pour     

exprimer vos décisions et expliquer vos choix. Votre    

investissement a permis un travail efficace et je pense 

que vous ressentirez une certaine fierté puisque vous 

allez voir vos projets se concrétiser.  

Merci à vous tous pour votre engagement citoyen. 

 

Madame MAITRE. 

Le mot du Maire 



Le mot du  

Conseil Municipal d’Enfants 

Notre mandat arrivant bientôt à son terme, il est temps de 

faire le bilan sur nos missions! Vous trouverez les détails de 

leur avancement ci-contre... 

 

Nous souhaitons remercier: 

 Mme le Maire ainsi que ses élus municipaux qui nous 

ont soutenus tout au long de nos missions et ont alloué 

un budget de 5000€ au CME afin de pouvoir mener nos 

actions à bien. 

 L’équipe d’animateurs(trices) des TAP qui  nous ont   

accompagnés, conseillés et se sont montrés disponibles et 

à notre écoute. 

 L’équipe d’enseignant(e)s  qui a suivis nos projets. 

 Les différents intervenants (services techniques de la 

commune, la cuisine des césars) qui nous ont permis 

d’avancer dans nos projets et de les concrétiser 

  Les élèves de l’école pour nous avoir élus et fait         

confiance. Nous espérons avoir été à la hauteur de vos     

attentes....  

 



Commission cour : 

Lilou, Hatime, Oriane, Océane et Emilie. 

 Nous avons rencontré Mme DE CARVALHO (directrice 

des écoles) afin de lui    exposer notre projet pour améliorer 

la cour en installant des buts et des paniers de baskets 

ainsi que modifier les jeux de sol. Nous avons obtenu l’ac-

cord de l’équipe enseignante. 

Nous avons recherché des jeux de sol pour compléter 

et remplacer les anciens . Les cages de but et paniers 

de basket seront installés dans la cour de l’école du-

rant l’été. Le projet des jeux de sol sera reconduit et 

poursuivis par la       nouvelle équipe municipale de 

2017-2018. 

 

 

 

Commission sports : Lou, Clémence, Sapha et Mathis  

Tout au long de l’année, nous avons effectué des recherches afin d’élaborer 

2 projets écrits (city stade et skate parc) avec des budgets prévisionnels qui 

fut transmit à Mme le Maire et ses élus municipaux. 

En début d’année nous avons rencontrés Mme EQUENOT. Nous lui avons 

parlé du city stade et skate parc. Nous trouvons que le skate park de 

Pougues est très petit. Nous souhaiterions l’agrandir pour que les jeunes et 

les enfants puissent en profiter en roller, en trottinette et en vélo. 

Pour le city stade, nous avons remarqué qu’il n’y avait pas d’équipement 

sportif à proximité des écoles pour pouvoir faire du sport sur les temps      

scolaires et périscolaires. 

Nous n’avons pas eu le temps de mener à leur terme nos actions et espérons 

que nos successeurs en 2017-2018 prendront le relais. 



 

 

Commission « Toutounet »  et alimentation :  

Baptiste, Océane, Elisa et Manon. 

Le projet toutounet est finalisé et validé en conseil 

municipal le 15 avril. Les 3 toutounet seront       

installées sur la commune début juillet: une place de 

l’église, une dans le parc de la mairie et une dans le 

square bourdillon. 

 

Pour le projet alimentation, nous avons rencontrés Mme  SAU-

CILLON (diététicienne de la cuisine des Césars) ainsi que Mme 

THEPENIER (élue municipale) et Mme DET (secrétaire générale 

adjointe). Nous avons pu leur exposer nos idées afin d’élaborer un 

menu enfant.  

Nous avons travaillé sur l’équilibre alimentaire et soumis aux 

votes de nos camarades trois « menus plaisirs » équilibrés. Le 

menu cheeseburger remporta le plus de voix et fut donc validé par 

la cuisine des césars et servi aux enfants le 29 juin. 


